

DECLARATION A L'OCCASION DU 12ème
ANNIVERSAIRE DE LA REVOLUTION DU
9 JUIN .

Glorieuses masses populaires Omanites,
Masses populaires arabes,
Partisans de la cause de notre peuple dans le monde,

Nous célébrons dans quelques jours le 12ème anniversaire de la glorieuse Révolution du 9 Juin et le 7ème anniversaire du soulèvement populaire à Oman "intérieur" le 12 Juin, tandis que les combattants du front populaire pour la libération d'Oman portent les armes dans ces conditions difficiles en s'appuyant sur le peuple omanite résolu plus que jamais à lutter pour réaliser ses objectifs et libérer sa terre en chassant l'occupant iranien, faire évacuer les bases militaires anglo-américaines et iraniennes, renverser le régime traître et réactionnaire l'installation d'un pouvoir populaire à Oman et la lutte pour la réunification de la patrie omanite.

Comrades en lutte,
Amis de notre peuple,

les forces impérialistes ont décidé de faire de cette année une année d'extermination de la lutte et de la révolution omanite, qui représente l'obstacle gênant face à tous projets et plans impérialistes visant la réorganisation de la région et l'intégration dans ses pactes et ses camps impérialistes. Mais l'armée s'achève, alors que la révolution entame sa 13ème année de lutte d'un peuple décidé et résolu à poursuivre le combat trouvant la solidarité et l'appui de toutes les forces de la liberté et de la paix.

Sans aucun doute, et malgré la distance qui sépare les uns des autres, chacun de vous suit, les événements d'Oman, où une lutte est menée par les forces révolutionnaires du front de libération d'Oman et les forces nationalistes et progressistes dans le golf arabe et en Iran contre les forces impérialistes qui soutiennent le régime de répression expansionniste du Chah et toutes les forces réactionnaires dans la région.

Chacun de nous suit le conflit qui influe sur le mouvement de libération mondial et précisément dans le monde arabe, et s'inquiète justement, comme s'inquiète tout révolutionnaire à travers le monde menant une lutte ac-
contre l'impérialisme et ses alliés régionaux .

Le conflit existant actuellement dans différentes parties du combat mené par les forces révolutionnaires répugnant toutes formes d'exploitation et du colonialisme et au néo-colonialisme, ne se limite pas dans la région arabe, mais s'étend à travers une majeure partie du monde .

Au niveau du golf arabe, on remarque une multitude de fronts de lutte entre les forces progressistes et les forces réactionnaires, agents de l'impérialisme dans la région, et ce suite aux transformations survenues dans le golf arabe, surtout après le déclenchement du mouvement au 22 Juin 1969 par lequel, le courant progressiste au sein de l'organisation politique unifiée dans le pays, et a exterminé la droite, ouvrant la voie à des transformations économiques, politiques, sociales et culturelles au Yémen démocratique, ce changement a donné aux forces progressistes un nouveau souffle et a attribué à la lutte un nouveau caractère, créant par ce pas, le soutien réel à la révolution armée omanite et sa continuité.

Les masses populaires omanites en s'attachant et en tenant fermement à son avant-garde combattante, le front populaire pour la libération d'Oman, ont permis à la révolution de changer à travers ses mesures révolutionnaires, la face des territoire libérés visant par là de transformer aussi l'homme omanite nouveau, pour que ce soit le modèle de son Oman libéré, une fois les occupants iraniens chassés et une fois le régime traître capitulé à Mascat et une fois le pouvoir national y est installé, et face à cette montée révolutionnaire et voulant sauver son régime réactionnaire de Mascat incapable et mourant, le même régime signé des accords et des traités en commun avec le Chah d'Iran pour permettre à ses forces occupantes de violer toutes les terres omanites. Ceci a entraîné le golf arabe et toute la région dans une nouvelle étape du conflit, surtout après l'arrivée des forces du Chah à Oman et après ses "campagnes" d'octobre et de Novembre 1972-73-74-75. Mais toutes ses campagnes étaient vouées à l'échec devant la résistance de l'armée de libération et la milice populaire qui ont brisé l'élan occupant et ses projets militaro-politiques.

Courant au secours du régime du Chah et à la suite de cette défaite totale, les forces impérialistes tracent de nouveaux plans afin de frapper et exterminer le mouvement de libération nationale arabe dans cette région. Ce plan qui fait jour est ce qu'on a appelé "le projet de paix du golf" et qui visait en réalité la réalisation d'une multitude d'objectifs on en cite les plus importants :

1- Assurer et maintenir la politique expansionniste du Chah d'Iran aux dépens des peuples du golf arabe.

2- Prouver la capacité du Chah à ses "patrons" impérialistes qu'il est le plus apte à jouer le rôle de "gendarme" protecteur de leur profits dans la région. C'est ce qui explique la manière de s'armer avec des milliards et avec un budget inimaginable de la balance de paiement iranienne aux dépens des masses iraniennes submergées de problèmes et toutes les formes d'exploitation

3- harceler et frapper le régime progressiste du Yémen démocratique.

4 - la liquidation de la révolution d'Oman sous la direction du front populaire pour la libération d'Oman et l'ensemble du mouvement National progressiste dans le golf arabe.

5- Arriver à maintenir la région dans les pactes impérialistes.

6- Continuer le pillage des richesses et des sources pétrolières dans le golf arabe et assurer le maintien des régimes réactionnaires aux dépens de leur peuple et régimes réactionnaires aux dépens de leur peuples et bases militaires dans la région.

La révolution Omanite soutenue par toutes les forces progressistes, a démasqué ce qu'on appelle "projet de paix du Golf" et à éclairer ses côtés sombres et sa véritable nature intentionnée, car il peut s'étendre non seulement à toute la région mais également à d'autres parties du monde, comme il peut se renouveler ou prendre d'autres formes après son échec et sa mauvaise réputation.

Voyant qu'il n'est pas parvenu à ses fins qu'il entendait réaliser par le biais du pacte de Mascat, le régime d'Iran et ses alliés multiplient leurs assauts sur les zones libérées d'Oman (région de Dhoffar). Ces assauts militaires sont devenus plus féroces, où les forces iraniennes ont utilisé dans leur guerre sauvage sur la terre dans l'espace et dans la mer, toutes sortes d'armes contre les forces du front. L'importance numérique, en matière

d'armes, l'étendue du champ d'action et la multitude de ces moyens, de ces assauts comparativement aux capacités du front de libération d'Oman, tout ceci à contribué à créer un déséquilibre dans le rapport de forces militaires, cependant, cet état de fait ne signifie pas que la révolution est finie: (comme se permettent de dire les ennemis) car les révolutions (c'est ce que les autres peuples nous ont prouvé, qui nous devançaient dans la guerre de libération contre les colonisateurs et les oppresseurs), ces révolutions trouvent des obstacles et il est difficile de penser que la montée révolutionnaire reste toujours permanente et régulière. La révolution Omanite n'est pas la seule à souffrir de cet état, mais c'est un point commun pour tout le mouvement de libération arabe dans son ensemble, et c'est un reflet naturel d'un bon nombre de situations survenues après octobre 73, et après l'accélération des forces réactionnaires dans la région dans ses tentatives contre le mouvement révolutionnaire arabe ajoutant à cela, la série interminable de démarches rétrogrades du "régime sadatien" qui a formé sa trahison et son attachement à l'impérialisme et son allié sioniste en leur "ouvrant la voie" pour qu'ils réalisent ce qu'ils rêvaient, aux dépens du peuple égyptien et arabe et surtout Palestinien. Ça a encouragé l'impérialisme à penser ses tentatives pour soutenir les réactions régionales méprisant toutes les forces progressistes en créant des points chauds, multiples et divers au niveau de toute l'étendue du monde arabe pour pouvoir exploiter chaque pays à part.

Au Liban, l'impérialisme américain en collaboration avec la régime d'El-Assad, en coordination avec les réactions arabes en liaison avec les isolationnistes, essaie de faire éclater la région, afin de liquider le mouvement national et progressiste libanais pour enfin pouvoir harceler et encercler la résistance Palestinienne et pour briser sa voix révoltée. Ce jeu s'étend au Maghreb arabe à travers les agissements des réactions marocaines et mauritaniennes, en appliquant le projet américano-franco-espagnol, qui use le sabotage effectif de la réunification des peuples maghrébins, ceci se traduit par les tentatives empêchant le peuple sahraoui de déterminer son avenir et son sort lui-même.

Au niveau international, l'impérialisme tente par différentes méthodes et projets et par le biais de ses agents éparpillés à travers le monde de réaliser ses objectifs multiples et variés au profit des monopoles et des multinationales et pour refaire une nouvelle carte géographique du monde .

Devant ce déclin dangeureux qui menace le mouvement révolutionnaire arabe et ses divisions combattantes, la contre-attaque révolutionnaire déterminante contre tous ces plans impérialistes, réside dans l'unification de toutes les forces nationalistes et progressistes dans une organisation parfaite sur toute l'étendue du monde arabe au sein d'un front progressiste solidaire qui prend ses responsabilités historiques.

Le front populaire pour la libération d'Oman manifeste son soutien illimité à la résistance palestinienne et toutes ses divisions, répugnant tous les projets de liquidation qu'on trace contre le peuple palestinien pour l'amener au désistement et l'acceptation de solutions rétrogrades. Il manifeste aussi son soutien absolu au mouvement national libanais qui fait face aux forces isolationnistes, fascistes et à toutes les interventions étrangères.

Nous saluons la lutte glorieuse que mènent les forces du mouvement national iranien contre le régime réactionnaire du Chahinchah et nous croyons dans l'union combattante entre les deux peuples iraniens et arabe. Nous soutenons également d'une façon absolue tous les mouvements de libération en Asie, en Afrique et en Amérique Latine. Nous réaffirmons notre position de solidarité avec les peuples du Maghreb contre l'impérialisme et la réaction marocaine. Et nous réaffirmons encore notre position avec la lutte du peuple sahraoui et érytrien.

A cette occasion historique, nous apprécions la position de principes et le soutien illimité de la République Démocratique du Yémen son peuple et son gouvernement, à la lutte de notre peuple à Oman.

Nous apprécions également les positions de soutien des pays arabes nationalistes frères et les pays socialistes solidaires et les comités de soutien à travers le monde.

Gloire à nos Martyrs tombés au champ d'honneur à Oman. Salutations militantes aux glorieux militants détenus dans les géoles de Mascat et Salala.

Que vive la glorieuse révolution du 9 Juin.

Que vive nos masses populaires omanites.

Que vive la lutte que mènent toutes les forces révolutionnaires arabes et mondiales.

Mort aux oppresseurs et occupants iraniens et à tous les impérialistes et leurs alliés.

